



L'École au pain sec...

C'est inacceptable !

**Le Service Public
d'Éducation Nationale
a besoin de votre
soutien.**

Pour les personnels

" L'année des professeurs " a été proclamée par le Ministre alors qu'il y a **8500** enseignants en moins à cette rentrée et que **10500** suppressions sont prévues à la rentrée 2009.

Dans notre académie, la rentrée dans les collèges et les lycées s'est soldée par **325 suppressions** de postes alors que les effectifs sont stables.

**CE QUE NOUS VOULONS,
C'EST UNE ÉCOLE PLUS
JUSTE DANS UNE SOCIÉTÉ
PLUS JUSTE.**

**NOUS EXIGEONS L'ARRÊT
DES SUPPRESSIONS DES
POSTES ET LA
REVALORISATION DES
SALAIRES HORS DES HEURES
SUPPLÉMENTAIRES**

**L'ÉCOLE EST UN
INVESTISSEMENT POUR
L'AVENIR, IL FAUT
LA SOUTENIR !**

- Des conditions de travail dégradées
- Des classes surchargées dépassant bien souvent les seuils admis
- Des services dans deux ou trois établissements
- Des heures supplémentaires imposées
- Moins de jeunes professeurs par la baisse des recrutements
- Plus de temps de travail
- Une baisse tangible du pouvoir d'achat
- Emploi massif de précaires non titulaires (AVS - EVS...)
- Remplacement des contractuels par des vacataires sans formation, enseigner est un métier.

C'est inacceptable !

Pour les élèves

- Moins d'heures d'enseignement
- Des programmes contestables et contestés par les acteurs
- Moins d'options par seul souci d'économie
- Moins de soutien pour les plus fragiles malgré l'accompagnement éducatif et remise en cause des RASED (Réseau d'Aide des Elèves en Difficulté dans le primaire)
- Risque de disparition des ZEP par le départ massif des élèves par la suppression de la carte scolaire
- Réformes à la hussarde dans les lycées
- Des classes surchargées à 30 et plus en collège, 35 en lycée.